
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第２回朝霞第二小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年１１月９日（土） 

午前９時３０分から午前１１時３０分まで 

開催場所 朝霞第二小学校 学校図書館（新校舎１階） 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員６人 

（野本委員、内田委員、久慈委員、和智委員、立川委員、宮腰校長） 

 

事務局１人（髙梨教頭） 

 

議題 

(1)本校の教育活動について（学力向上に向けた教育実践） 

(2)授業参観 

(3)意見交換・熟議 

 

会議資料 
別紙資料参照 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ■要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法     による確認 

 

傍聴者の数 
０人 

その他の必要事項 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事（校長）【別紙資料参照】 

 

（１）本校の教育活動について（学力向上に向けた教育実践）【別紙資料参照】 

・令和６年度校内研修「自分の考えをもち、対話を通して学びを深める児童の育成」の

取り組み。 

・一人一授業の授業公開の実施。大学教授、埼玉大学附属小学校の教諭等の指導者を招

聘した研究授業の実施。 

・校内研修では対話的な学び合いになるよう教員同士がグループで議論をしている。 

・風の子マラソンを中止として、体力向上のため授業の中で「走」の運動を取り入れて

年間を通して体力の向上を行う。 

 

（２）授業参観 

 

（３）意見交換・熟議 

・運動会では二小の元気な子供たちの姿が見られた。 

・外国語活動では歌で外国語を覚えていて大変良かった。 

・外国語の発音がネイティブのような発音であった。 

・時期的にお休みの子が多かったので心配である。 

・運動会の全員リレーは作戦を考えて、工夫している様子が見られた。 

・１年生の算数では、身近な箱を使って生活に密着した学習であった。 

・大玉送りの作戦は自分たちで考えたものか。 

・運動会の集団演技の完成度が高く、見応えがあった。特に５年の鳴子踊りが良かっ

た。 

・子供の数が増えていて、教室数が足りていないのではないか。 

・１学期と比べて、子供たちの成長が著しい。特に１年生は大きな成長を感じた。 

・引き渡し訓練の実施方法と安全性について確認したい。 

 

（４）今後の予定について 【表紙裏】 

１２月１１日（水）第３回学校運営協議会 

３月５日（水）第４回学校運営協議会 

 

４ その他 

・次回、学校評価を実施する。 

    

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 
 


